

## **Vortrag Nr. 94 am 14. März 2024**

**Referent: Manfred Goldbaum**

*Thema: Unterwegs in den 30er Jahren*

Kurzinfo zum Vortrag:

Im Jahre 2014 wurden beim Kreismedienzentrum (KMZ) Hohenlohekreis, Außenstelle Öhringen, eine Filmdose mit 16mm Filmmaterial aufgefunden. Der damalige Leiter des KMZ, Herr Christian König, erkannte, dass hier Informationen der Zeitgeschichte aus den 1930er Jahren festgehalten wurden. Das Material wurde aufbereitet, gesichtet und zusammen mit Manfred Goldbaum, stellv. Vors.d. OG Öhringen im SAV, soweit als möglich zugeordnet.

Als Filmproduzent wurde Fotograf Wilhelm Weber, 1897-1976, aus Öhringen festgestellt. Er war ein Freund des damaligen Vorsitzenden der Ortsgruppe Öhringen im Schwäbischen Albverein, Fritz Bertsch. Die Ortsgruppe feierte 1938 ihr 50-jähriges Bestehen. Zu diesem Anlass fand vermutlich die Uraufführung statt.

Die Städte Öhringen, Künzelsau, Schwäbisch Hall sowie eine Wanderung von Öhringen zum Steinknickleturm bei Neuhütten, sind Inhalt der Filmdose.

Im Vortrag wird die Geschichte darumherum erzählt.

Die Filme wurden im Videoformat gezeigt.